

令和3年もういよいよ年の瀬となってきました。高校受験を目指す皆さんにとっては、今年の年末・年始はゆっくり落ち着いて・・・という訳にはなかなかならないと思います。しかし、常に平常心を保つことも大切です。毎日の学習の積み重ねを大切に、土壇場で焦ることがないように心穏やかに過ごすとともに、日々の体調管理をしっかりとってベストな状態で受験に臨めるようにしてほしいと思います。

高校でも、年明け1月15日(土)と16日(日)に行われる大学入学共通テストを受験する3年生は、皆さんと同じように緊張感をもって冬休みを過ごすことと思います。

美術部

来年度の夏開催の「第45回全国高等学校総合文化祭(東京大会)」への出展決定

美術部2年(総合学科) 長坂 侑真さん(下呂中出身) 作品名「室外機哀歌」

岐阜県の代表作品(絵画の部)6点が選考され、その中の1点が長坂さんの作品です。

本校としては、なんと11年連続で全国高等学校総合文化祭への出展となりました。

祝



下呂中学校の生徒と本校生徒が オンライン(Web)でつながりました!

12月17日(金)放課後

10月6日に開催された体験入学に参加できなかった中学生や益田清風高校をもっと知りたいと思ってくれた中学生18人が、本校生徒(主に下呂中出身者)とオンライン(Web)で質問会を行いました。中学生からは、高校での学習のことや、普通科・総合学科・ビジネス情報科のこと、部活動のことなどの質問がありました。

今後は、他の中学校とも日程調整が可能な限り実施できればと考えています。



総合学科3年生 保育系列 「みなみこども園」で実習

お誕生会



12月15日(水)に本校生徒18名で訪問しました。当日は誕生会ということで、歌とハンドベルを披露しました。園児たちは皆、楽しそうに聞いてくれました。

園児の皆さんへ「元気に楽しい毎日を
過ごしてくださいね!」



総合学科3年生 観光文化系列 「小坂なリバーベース」で体験学習 ピザのお披露目会&試食会



本校生徒が、小坂地内にある「小坂なリバーベース」で地域探究と体験学習を兼ねて、ピザ窯を煉瓦で作ったオリジナルピザの開発を行いました。

12月17日に現地でお披露目会&試食会があり、薪で熱したピザ窯でオリジナルピザを焼き、参加いただいた皆さんに試食していただきました。

地元の「小坂なリバーベース」の新たな魅力づくりに生徒が自主的に考えたアイデアで貢献できたことに大変満足しています。ピザの素材にも、地域の特産品を使用しています!!



今年度の3年生の就職・進学状況

〈就職〉 **地元**に57%の生徒が就職し、
公務員にも20か所に13名が合格

※公務員(国家公務員1名・県職5名・市町村6名・自衛隊8名)

〈進学〉 学校推薦型選抜で、**国公立大学**に4名合格

※大学名(岐阜大学1名、都留文科大学2名、長岡造形大学1名)

さらに私立大学、国公立専門学校、私立専門学校にも多数合格

※1月15日(土)・16日(日)におこなわれる大学入学共通テストには、23名が受験し希望大学を目指します。

*現時点での詳しい進路先(企業名・大学名)については、本校のホームページに掲載していますので、そちらをご覧ください。

高校生の駅「トマト・ランド」(ビジネス情報科) 12月19日(日)で営業終了!



今シーズンから、ビジネス情報科が新たに始めた「地域担い手事業」による「トマト・ランド」でしたが、多くの地域の皆様方にご支援ご協力いただき大盛況のうちに終了することができました。心より感謝申し上げます。

「ありがとうございました」